

todas las bebidas alcohólicas.

Memphis honra a Canadá

"Memphis en mayo a la manera canadiense" fue uno de los lemas del festival internacional de mayo de Memphis del corriente año, un acontecimiento anual de un mes de duración celebrado en Memphis, Tennessee, que tiene por objeto el fomento de los intercambios turísticos, comerciales y culturales entre dicha ciudad y un país extranjero. Este año se invitó a Canadá a ser el país honrado por la ciudad.

El Consulado de Canadá en Atlanta, dice el número de abril de *Arts Bulletin*, organizó tres importantes exposiciones, diversas proyecciones cinematográficas y programas educativos así como el asesoramiento de consultores para las actividades de las artes representativas y visuales. Se invitó a todas las provincias canadienses a participar en las ceremonias.

Paralelamente al festival, se planeó para el 20 y 21 de mayo un importante programa sobre artesanías llamado Festival de la Hoja de Arce. Tuvo lugar en la comunidad vecina llamada Germantown e involucró a más de 150 artesanos tales como tejedores, alfareros, escultores, tallistas de madera, joyeros, talabarteros, etc., de Canadá y los Estados Unidos. También participaron varios músicos populares, incluso Jesse Winchester, un cantor nativo de Memphis que emigró a Canadá a la edad de 19 años.

Se filmó un documental sobre el festival para su exhibición en una importante red televisiva a fines de la temporada.

Noticias breves

Rupert Soames, de 19 años de edad, nieto de Sir Winston Churchill, trabaja de guardián de seguridad en el Fuerte McMurray, Alberta. Soames, que afirma haber aceptado el trabajo porque deseaba tener experiencia laboral, es hijo de Christopher Soames, vicepresidente del Banco Rothschild, miembro de la Cámara de los Lores, y vicepresidente de la Comunidad Económica Europea.

Un astrónomo aficionado de Ottawa, Rolf Meier, descubrió un cometa el 26 de abril. El observador de estrellas detectó un objeto, conocido ahora como Cometa Meier

1978F, mientras manejaba el telescopio de 16 pulgadas de la Real Sociedad Astronómica de Canadá en el observatorio de Indian River cerca de Ottawa.

Del 1 de junio de 1976 al 31 de mayo de 1977 llegaron a Canadá un total de 142.156 inmigrantes, mientras que se estima que emigraron del país para radicarse en el extranjero 38.900 personas. Durante el mismo período, 399.849 personas migraron de una provincia a otra; Alberta y Saskatchewan recibieron a 27.500 y 6.000 migrantes respectivamente, mientras que Ontario sufrió una pérdida de 5.700 personas que migraron de la provincia y, por su parte, Quebec sufrió una migración de su provincia de 23.300 personas.

La Facultad de Medicina de la Universidad McMaster de Hamilton, Ontario, no exige exámenes, ni notas, ni pruebas de entrada. Los candidatos necesitan un promedio B durante un programa a nivel universitario de 3 años y, sin embargo, no es fácil obtener admisión. Los solicitantes deben someter una carta detallada autobiográfica y los inicialmente admitidos deben sostener una entrevista con un médico, un individuo sin calificaciones particulares, un estudiante de medicina y un administrador. La mitad de los 300 estudiantes de la facultad son mujeres.

La mayoría de los diarios de Canadá se vendieron el año pasado a 15 centavos el ejemplar y no parece existir la tendencia al aumento de su precio, según revela una encuesta realizada por la Asociación de Editores de Diarios.

Publicado por la División de Información, Ministerio de Asuntos Exteriores, Ottawa, KIA 0G2.

Se permite la reimpresión de este material, agradeciéndose la mención de la fuente. La Sra. Miki Sheldon, Directora podrá dar la fuente de las fotografías, si no estuviese indicada.

This publication appears in English under the title Canada Weekly.

Cette publication existe également en français sous le titre Hebdo Canada.

Ähnliche Ausgaben dieses Informationsblatts erscheinen auch in deutscher Sprache unter dem Titel Profil Kanada.